
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  010 /2022 
 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria  e departamento competente para 

que informe a esta Casa de Leis a possibilidade de trocar lâmpada do poste C0298 na 

Rua Julio Franklin, mediante a essa possibilidade, qual o prazo para executar tal pedido 

dos moradores? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento está pautado na reivindicação de 

moradores desta região e comerciantes, dado que a iluminação pública é muito 

importante para garantir a segurança dos munícipes. Segundo o relato de diversos 

cidadãos, desde o ano de 2021 essa situação não se resolve. Cabe ao vereador levar 

ao conhecimento do poder público as demandas dos munícipes e fiscalizar os atos do 

poder executivo. Portanto, justifica-se o presente requerimento de informações. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações 

do presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 28 de janeiro de 

2022. 

a. VEREADOR TON PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 01 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de fevereiro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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